

Un paseo por laboratorios y experimentos

En el marco de los eventos gremiales previstos en Bucaramanga, un día antes de la inauguración, 130 asistentes visitaron el mayor centro de investigación de la palma en Colombia y Latinoamérica.

La visita tecnológica realizada el 27 de mayo pasado al Campo Experimental Palmar de La Vizcaína contó con la participación de 130 personas, quienes tuvieron la oportunidad de hacer un recorrido por los experimentos montados en campo y por los laboratorios. Además, disfrutaron de un almuerzo típico al finalizar los recorridos, y al concluir el evento fueron transportados a Bucaramanga para participar en los eventos gremiales.

En el campo, los visitantes recorrieron los diferentes experimentos, donde fueron atendidos por los investigadores encargados,

quienes les explicaron en forma detallada los propósitos de cada uno y los resultados obtenidos hasta la fecha; lo propio hicieron los investigadores encargados de los trabajos en los laboratorios de fitopatología, entomología, bioquímica y cultivo de tejidos de palma.

Esta visita al Campo Experimental reveló, por un lado, las fortalezas de esta institución, entre las que se encuentran:

- ◆ El grupo humano de Ceni-palma es conocedor de sus experimentos y de sus labores en laboratorios, y

explica con entusiasmo sus trabajos.

- ◆ La infraestructura del Campo Experimental es idónea tanto a nivel de administración, como de laboratorios, salón múltiple y vías de acceso a los experimentos en campo.
- ◆ El banco de germoplasma de palma de aceite y los diferentes experimentos que están montados para evaluar aspectos agronómicos del cultivo.
- ◆ La existencia de Guías preestablecidas dentro de los experimentos para hacer diversos recorridos según los temas de interés en cada ocasión.
- ◆ El fácil acceso desde el aeropuerto Yariguíes, de Barrancabermeja.
- ◆ La existencia de buenos proveedores para los servicios de alimentación, quienes preparan adecuados platos típicos de la región y de buen sabor.
- ◆ El manejo de la preinscripción favoreció la entrada al evento. El mismo día de la visita pagaron la inscripción 27 personas. ☺

